

■ Insultos, laceraciones y afectaciones físicas

Cerca de 20 agentes de tránsito fueron agredidos en Cali en el 2024



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 5 de Agosto, 2024

En lo que va del año, cerca de 20 agentes de tránsito fueron agredidos en Cali, mientras que varias motos oficiales fueron vandalizadas.

Esta problemática llevó a la Alcaldía de Cali, bajo la dirección del alcalde Alejandro Eder, a implementar una estrategia robusta para fortalecer el cuerpo de agentes de tránsito y mejorar la movilidad en la ciudad.

La Secretaría de Movilidad de Cali incorporará 100 nuevos guardas de tránsito en los próximos meses.

Estas vacantes fueron ofertadas en la Feria de Empleo de junio, y el 25 de julio de 2024, el Departamento Administrativo de Desarrollo Institucional publicó la lista de 302 candidatos admitidos que pasarán a la fase de entrevistas.

Este proceso abierto y transparente busca seleccionar personal idóneo para desempeñar la labor de tránsito en la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Cerrarán el puente contigoo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)

Adicionalmente, la próxima semana se integrarán 100 policías de tránsito, producto de un convenio entre la Alcaldía de Cali y la Policía Nacional.

Estos nuevos efectivos fortalecerán las capacidades de control vial y complementarán la labor de los guardas de la Secretaría de Movilidad, respondiendo a la necesidad de aumentar la capacidad operativa para gestionar el tráfico y asegurar el cumplimiento de las normas viales.

El alcalde subrayó que uno de sus objetivos principales es recuperar la dignidad y el respeto hacia los agentes de tránsito y la autoridad en general.

Con la incorporación de 400 nuevos agentes de tránsito durante sus cuatro años de mandato, se busca no solo mejorar la cobertura del servicio, sino también contribuir a la estrategia gubernamental de generar 100.000 empleos en el mismo período.

Menos personal en los últimos 6 años

La presión sobre el cuerpo de agentes de tránsito es considerable, con una disminución en la cantidad de personal en los últimos seis años.

En 2016, la proporción era de 2.85 agentes por cada 10.000 habitantes, cifra que disminuyó a 2.75.

Esta reducción es un desafío para la Secretaría de Movilidad, especialmente con un parque automotor que supera los 770.000 vehículos en la ciudad, incluidos más de 440.000 automóviles y cerca de 300.000 motocicletas.

El reto de mejorar la movilidad y la seguridad vial en Cali se ve agravado por las agresiones que enfrentan los agentes de tránsito.

Entre las más comunes se encuentran los insultos, laceraciones y afectaciones físicas, configurándose en ocasiones los delitos de lesiones personales y agresión a servidor público.

Estas acciones son resultado de la intolerancia a la autoridad y sus controles, un problema que el alcalde Eder busca abordar de manera efectiva.

Para el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares, la situación es preocupante.

Hizo un llamado a la ciudadanía para respetar a los funcionarios, quienes tienen la misión de salvar vidas y proteger a los usuarios de la vía.

Enfatizó la necesidad de colaboración y respeto hacia las normas y los espacios designados para asegurar una movilidad eficiente y segura.

El presidente del Concejo de Cali, Carlos Andrés Arias, señaló la importancia de recobrar el principio de autoridad.

Los agentes de tránsito son un cuerpo civil sin armas, cuya función es controlar y regular el tránsito a favor de la movilidad.

Sugirió que estos agentes deberían contar con el acompañamiento de personal armado de la Policía para garantizar su seguridad y poder ejercer su labor de manera efectiva.

Además de los nuevos guardas de tránsito y policías, la estrategia de Eder incluye incorporar otros 300 nuevos agentes en los próximos tres años.

Este esfuerzo tiene como objetivo reducir el déficit de personal y mejorar la capacidad operativa de la Secretaría de Movilidad, permitiendo una respuesta más eficaz a las necesidades de control de tráfico en la ciudad.

El psicólogo Edward Porras explicó que la intolerancia hacia los agentes de tránsito se debe a varios factores, incluyendo el estrés de manejar en condiciones de tráfico congestionado y la incapacidad de manejar la impulsividad.

Estos factores contribuyen a comportamientos violentos, que van desde amenazas hasta agresiones físicas, como resultado de la frustración y el caos vehicular.

Actualmente, la Secretaría de Movilidad de Cali cuenta con 627 agentes, de los cuales 41 se dedican a labores administrativas.

Esto deja a 587 agentes disponibles para operativos en las calles, trabajando en turnos y atendiendo responsabilidades diversas, como el control al transporte informal, la invasión de carriles exclusivos del MIO, y la verificación de documentos.

Además, se desarrollan controles para recuperar el espacio público en zonas críticas de la ciudad.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

